

Hannover

Führerschein online beantragen

[16.08.2021] In der Region Hannover können Führerscheinanträge online eingereicht werden. Noch steht die Web-Anwendung allein in den Fahrschulen zur Verfügung. Im Laufe des Jahres soll sie aber auch vom heimischen PC aus nutzbar sein.

In der Region Hannover können Fahrschüler ihren Führerschein ab sofort online beantragen – allerdings noch nicht am heimischen PC oder gar Mobilgerät, sondern vorerst am Computer der Fahrschulen. Rund 140 Fahrschulen in der Region können ihren Fahrschülern derzeit die Nutzung der Web-Anwendung Führerscheinantrag Online anbieten; sie wurden vorab durch ein entsprechendes Schreiben informiert. Damit werde die Verwaltung schneller in der Bearbeitung, denn durch die Einbindung des Personalausweises mit Online-Funktion können personenbezogene Daten automatisch übertragen und Übertragungsfehler vermieden werden. Auch die Fahrschüler könnten mit dem Online-Verfahren Papierkram sparen, erläutert Cora Hermenau, Dezernentin für öffentliche Sicherheit der Region. Im Laufe des Jahres 2021 solle die Anwendung auch von zu Hause aus erreichbar sein. Die Region Hannover ist Fahrerlaubnisbehörde für die 20 Städte und Gemeinden im Umland Hannovers. Jährlich werden durchschnittlich 30.000 Anträge bearbeitet, von der Erstaussstellung eines Führerscheins über seine Erweiterung bis hin zum begleiteten Fahren ab 17.

(sib)

<https://www.hannover.de>

Stichwörter: Fachverfahren, Hannover, Kfz-Wesen, Führerschein